



## Se lanza la Feria Internacional del Medio Ambiente más importante de Latinoamérica

- Acciones frente al cambio climático, declaratoria de áreas protegidas, producción y consumo sostenible, restauración y conservación de fuentes hídricas serán los ejes temáticos de la Feria.
- Más de 100 expositores exhibirán maquinaria, herramientas y tecnología de punta para empresarios, emprendedores e industrias que buscan implementar procesos más limpios de producción.

**Bogotá**, **D.C. Junio 7 de 2018. (MADS).** Se anunció oficialmente la sexta versión de la Feria Internacional del Medio Ambiente (FIMA), que se llevará a cabo en Bogotá entre el 20 y el 23 de junio en Corferias.

Luis Gilberto Murillo Urrutia, ministro de Ambiente y Desarrollo Sostenible, señaló que "la Feria Internacional del Medio Ambiente (FIMA) es la plataforma internacional ideal para dar a conocer los logros del país en materia ambiental. En su sexta versión, bajo el lema 'La paz está en nuestra naturaleza', queremos reafirmar la importancia de nuestros activos naturales en la construcción de un nuevo país".

Por primera vez esta versión de FIMA tendrá un ecosistema experiencial en el pabellón 4 donde se podrán conocer los pisos térmicos y páramos, entre otros ecosistemas naturales del país. Entre los pabellones 11 y 16 se encontrarán dos salas en las que se realizarán charlas y encuentros para los visitantes y expertos en aguas, residuos y energía para hacer transferencia de conocimientos y compartir experiencias. Además el stand del Ministerio contará con 2 experiencias inmersivas alusivas a la protección de la capa de ozono: Un Viaje a la Antártida y la realidad virtual, el planeta con y sin capa de ozono.

Para Patricia Llombard Cussac, embajadora de la Unión Europea la participación en FIMA Colombia representa una gran oportunidad de desarrollo verde y sostenible para el país: "Colombia tiene la oportunidad de mostrar al mundo una naturaleza única y de decirle al mundo que sí es posible dejar atrás 50 años de conflicto y construirse desde su riqueza natural".







El país invitado este año es Reino Unido, que ha sido uno de los aliados de Colombia en temas ambientales, su embajador en Colombia, Peter Tibber, señaló que su país está comprometido con el desarrollo Sostenible de Colombia y anunció que para la agenda académica se contará con la asistencia de importantes expertos e investigadores: "Ser el país invitado de FIMA es un reconocimiento mutuo al gran trabajo que nuestros países vienen haciendo desde hace varios años en temas ambientales.

Este evento permitirá que los asistentes conozcan de cerca la gestión de las Corporaciones Autónomas Regionales y de Desarrollo Sostenible, Institutos de Investigación, la Autoridad Nacional de Licencias Ambientales (ANLA) y la Secretaría de Ambiente de Bogotá, entre otras entidades del Sistema Nacional Ambiental, que darán a conocer sus proyectos y programas de contribución con la protección de ecosistemas y demás recursos naturales. Además se contará con espacios para acceder a investigaciones, asesorías y consultorías, certificadoras y evaluadoras de riesgo.

De acuerdo con Andrés López Valderrama, presidente ejecutivo de Corferias, el desarrollo económico no puede ser sostenible si no está acompañado de una clara estrategia de protección del medio ambiente, "y por ello estamos tan comprometidos con esta feria donde los asistentes podrán evidenciar todo lo que el país y el gobierno está haciendo en este sentido. Es la manera de decirles a los empresarios colombianos que es necesario orientar nuestras acciones y estrategias hacia la conservación de nuestros recursos".

La plataforma internacional para el encuentro y divulgación de programas y proyectos que fomentan el cuidado, la conservación y recuperación de los recursos naturales y el ambiente es organizada por el Ministerio de Ambiente y Desarrollo Sostenible y Corferias, donde además se integrarán los componentes de agua, residuos y energías en el marco del Congreso Internacional del Medio Ambiente y la exhibición de innovaciones, tecnologías y servicios más grande de Latinoamérica.

Entre los temas que se desarrollarán figura la extracción de aguas subterráneas, la optimización del uso de piscinas de lodos y tratamiento de aguas industriales y potables, en el manejo, la recolección y el transporte de desechos y sobre el uso de la energías eólica, solar y de biomasa.







También se ahondará en los mecanismos que se pueden adoptar desde diversas industrias para reducir el impacto en el aire, con relación al control de alta presión, filtros, limpieza y desinfección, sin dejar de lado las medidas que pueden utilizar para la conservación, el manejo y aprovechamiento del recurso forestal y la recuperación de suelos.

FIMA se ha convertido en el escenario ideal para intercambiar conocimientos y concientizar a pequeñas, medianas y grandes empresas sobre la implementación de procesos de producción más limpios, lo que las hace más competitivas en Colombia y el exterior.

"Invitamos a todos los Colombianos a participar en la sexta versión de FIMA. Cada medida que hemos diseñado e implementado protege nuestro medioambiente y al mismo tiempo sienta bases firmes para que, al igual que lo han hecho otras naciones del mundo, Colombia se piense y se reconstruya desde su patrimonio natural", destacó el Ministro de Ambiente y Desarrollo Sostenible, Luis Gilberto Murillo.

